
attivazione IZ0QYI
 sotaitalia monte midia – ab-304 (mt  1727 -JN62OB)

19° qrp sotaitalia day del 17 settembre 2023

Sono  Andrea  IZ0QYI  e  vi  descrivo  la  giornata  del  17  Settembre  2023  quando 
abbiamo scelto con Roberto IU0PHY di attivare per il QRP-day 2023 la cima SOTA 
AB-304 del Monte Midia, a 1737 metri di altitudine nel contesto dei Monti Carseolani 
tra Lazio ed Abruzzo.
La salita ha avuto inizio in mattinata dalla stazione inferiore della seggiovia di Marsia,  
impianto oramai in disuso da parecchi anni.
L'ultima volta che ero andato ad attivare questa cima è stato molti anni fa in invernale 
ed ero in compagnia di un nutrito gruppo di altri radioamatori romani tra cui Andrea 
HK; la seggiovia era ancora aperta e funzionante (naturalmente la salita fu fatta con 
le ciaspole sul sentiero!).
Memore dei  ricordi  di  quella  occasione ci  siamo diretti  con Roberto PHY lungo lo 
stesso sentiero, all'interno della faggeta, sottopassando i piloni dell'impianto.
Dalla  stazione superiore abbiamo poi  aggirato le recinzioni  dei  ponti  ripetitori  nei 
pressi e ci siamo diretti verso il crinale evidente.
Non c'era traccia di sentiero, quindi abbiamo vagato ad intuito nel bosco di faggi tra 
sali scendi ed incontri di fauna selvatica quadrupede.
Dopo un paio d'ore siamo giunti in cima dove erano posizionati i cartelli di arrivo del 
sentiero che percorreva un anello opposto al punto in cui siamo saliti noi.
Posizionato il materiale e montata l'attrezzatura (pali in alluminio e HB9 in cima) ci 
siamo attivati con i collegamenti che sono stati proficui e soddisfacenti.
Ho  potuto  sperimentare  anche  la  nuova  batteria  interna  del  FT-817  che  mi 
permetteva di  uscire con 2,5 W invece della  piombo di  Roberto che comunque mi 
avrebbe garantito almeno 5W: è stato un esperimento.
Poco meno di un paio d'ore di attività e dopo pranzo abbiamo ripreso a scendere.
Questa volta cercando i labili e quasi scoloriti segni su alberi e sassi per tornare al 
punto di partenza ma sfruttando quello che ci è sembrato un sentiero poco battuto, se 
non quasi inutilizzato da molto tempo.
La giornata è stata piacevole del punto di vista del nostro affiatamento come gruppo 
di uscita, del panorama e dell'ambiente e dei collegamenti fatti.
Saluti.
Andrea IZ0QYI
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i due attivatori



il  caro amico


